建交労あいち推進ニュース

発 建交労愛知県本部 NO1844 2018-12-23

県本部クリスマス平和宣伝 辺野古埋立反対署名・3000万署名をサンタが宣伝! 有馬記念より憲法9条だ!

年末の恒例となった県本部の「クリスマス平和宣伝」は、12/23.11 時~12 時に金山総合駅南口にて 13 名が参加して、行ないました。通りがかったおじさんは、「ええことやっとるな!協力するわ」といい、宣伝隊の輪の中に

入り、大声で「憲法9条を守ろう!今は有馬記念より憲法9条 が大事だ。」と通行人に呼びかけてくれました。行動終了時には、



みんなと一緒に記念撮影しました。(写 真中央)金山南口は、近くに JRA の場 外馬券売り場があり、有馬記念を買おう とする競馬ファンの通行も多いのです。 他の通行人からも、私たちが展示してい

る「満州国」の地図を眺め、「ここから親父たちが引揚げて来たんだ」と指さして、「戦争はいかんわ



から親父たちがだ」と指さして、



な」と署名にも協力してくれました。また、この日の宣伝では、タレントのローラさんなどが呼びかけている「辺野古の埋め立て中止」を求めるホワイトハウス宛ての電子署名の案内も行いました。すでに署名したという方も見えましたが、ある中年女性は「この署名やりたかったの。どうやってやるのかわからなかったけど、これでみんなに声をかけるね!」と言って、署名説明チラシをもっていかれました。みんな関心を持っているんだな、と実感しました。

愛知県知事選挙(2/3投票) くれ松候補を押し上げよう!

1月17日告示、2月3日投票で行われる愛知県知事選挙に、労働者代表で愛労連のくれ松佐一議長が立候補する予定です。くれ松議長は、外国人労働者問題・とくにベトナム人研修生の問題で奮闘してきました。この臨時国会で法案成立した「移民法改正案」には、大きな疑問を投げかけています。「研修制度に、多くの問題点がある

のにそれを放置し、なぜ民間に丸投げするのか!」と厳しい指摘を繰り返しています。

現大村知事は、中部財界の言いなりの県政に終始しています。 リニア・ジェット・FCV(燃料電池自動車)の3点セットを推 し進め、中部空港島へのカジノ建設も画策しています。県民生 活向上は、二の次とされていて、県立高校のトイレ改修やエア コン設置も大きく立ち遅れています。財界や国の言いなりでは なく、沖縄のように、県民の願いに沿う地方自治の確立が求め られます。東京に次いで、外国人労働者の多い愛知県から、「研 修生を保護」する政策も県政の重要な任務です。

今、県知事選挙に必要なことは、くれ松議長の名前を多くの人に知ってもらうこと、そして何よりも2月3日愛知県知事選挙が行われることを認識してもらうことです。建交労では、各業種の要求を持ち寄り、その実現を目指して県知事選挙に取り組むことにしています。みんなで県政要求を掲げましょう。

県本部春闘討論集会への申し込みを!

とき 1/13.13:00~14.12:00

ばしょ 春日井市「グリーンパレス春日井」 参加費 泊り 9000円、日帰り 2000円

*執行委員・トラックでは各種補助あり

内容 19 春闘を取り巻く情勢の特徴

(角田・中央本部委員長)

給料明細書の見方、要求の作り方 etc.

※多くの参加で春闘を元気にたたかいましょう なお、1/13.10 時~12 時は、同じ場所で、愛知 トラック部会の総会が開催されます。トラック 職場からこぞって参加してください。

申し込み等は県本部にご連絡を!